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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Señoras y señores integrantes de este Honorable Ayuntamiento de Zacatecas sean ustedes 
bienvenidos a esta Cuadragésima Sesión Ordinaria de Cabildo de carácter virtual. Señor 
Secretario de Gobierno, Iván de Santiago Beltrán proceda con el pase de lista a la asistencia para 
así poder declarar quórum legal y sesionar.” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
Presidente Municipal, M.B.A. Ulises Mejía Haro (Presente); Síndica Ruth Calderón Babún 
(Presente); Regidor, Luis Eduardo Monreal Moreno (Presente); Regidora, Fátima Estefanía 
Castrellón Pacheco (Presente); Regidor, José René Sosa Cordero, (Presente), Regidora, María 
Guadalupe Salazar Contreras (Presente) Regidor, Hiram Azael Galván Ortega; Regidora, Nancy 
Harletl Flores Sánchez; Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado, se integra después de 
iniciada la sesión de Cabildo (Presente); Regidora Susana de la Paz Portillo Montelongo, 
(Presente); Regidora, Mayra Alejandra Espino García; Regidor, Manuel Castillo Romero,   
Regidora, María de Lourdes Zorrilla Dávila; Regidor, Juan Manuel Solís Caldera (Presente); 
Regidora, Margarita López Salazar”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Falta Orlando ¿No? Usted no ha dado presente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Regidor, Orlando Mauricio Torres Hernández (Presente). Informo a la Honorable Asamblea 
que son 10 asistencias con derecho a voz y voto, por lo tanto, se declara que existe quórum legal 
para sesionar. Informo que la Regidora, Mayra Alejandra Espino García; el Regidor, Manuel 
Castillo Romero; la Regidora, María de Lourdes Zorrilla Dávila; Regidora, Margarita López 
Salazar y la Regidora, Nancy Harletl Flores Sánchez, se encuentran en comisión en evento con 
la Delegación de Suiza. El Regidor, Hiram Galván Ortega presenta justificante por haber 
avisado que tenía comisión en la ciudad de México, se encuentra en trayecto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario. Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 115 de la 
Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 119 fracción XI y XII de la Constitución 
Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas, 47, 48 fracción I, 50, 51, 52, 80 fracción II y 
100 fracción I y II de la Ley Orgánica del Municipio del Estado de Zacatecas, y 34 del 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas. Se inicia esta Cuadragésima 
Sesión Ordinaria de Cabildo, de carácter virtual, declarando válidos los acuerdos que en ella se 
tomen. Señor Secretario de Gobierno, le solicito dé cuenta a este Honorable Cabildo de 
Zacatecas el orden del día que se propone”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Doy cuenta a esta Honorable asamblea del Orden del Día propuesto para esta sesión es el 
siguiente: 
1). Pase de lista de asistencia, y en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
 
2). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día propuesto. 
 
3). Lectura de correspondencia. 
 
4).- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo a la enajenación vía donación de un predio 
propiedad municipal, con una poligonal de superficie total de 16,002.532 m2, derivado de la 
fusión de dos terrenos ubicados en la Avenida UAZ S/N del Fraccionamiento denominado 
“Villas Universidad” de esta Ciudad Capital, en favor de la Secretaría de la Defensa Nacional, 
donde se llevará a cabo la construcción de las instalaciones de la Compañía de la Guardia 
Nacional. 
 
5).- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Igualdad de Género, relativo a la autorización del Protocolo de Actuación Policial para la 
Atención de Víctimas de Violencia de Género del Municipio de Zacatecas.  
 
6).- Análisis, discusión y en su caso, aprobación de la solicitud de Licencia por Tiempo 
Indefinido, que presenta el Regidor L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado. 
 
7). Asuntos Generales”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario, consulte al Honorable Ayuntamiento, si es de aprobarse el 
Orden del Día que se les propone o bien, existe alguna propuesta de modificación al mismo”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Si alguien tiene una propuesta de modificación el Orden del Día, favor de manifestarlo en este 
momento”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“El Regidor Sergio Garfias ya se encuentra aquí en la Sesión y él tiene una modificación al 
Orden”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Señor Secretario”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Adelante Regidor Sergio Garfias, lo escuchamos”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Buenas noches”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Se corta su internet Regidor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Como Regidor del Ayuntamiento de Zacatecas. Listo. Ok. Solicito la (no se le entiende) de un 
punto de acuerdo, consistente en la toma de protesta como Regidor del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas al Sr. Ricardo Hernández Muñoz, quien está debidamente acreditado como suplente 
de su servidor ante el I.E.E.Z, que se incluya como el punto número 7 del  Orden del día y los 
Asuntos Generales pasen al punto número 8”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Se tiene contemplado tomarle protesta al Regidor Suplente en el punto de su licencia, Regidor, 
para lo cual, ya no es necesario poner un punto adicional, acto seguido de la aprobación de su 
licencia, pasaremos a la toma de protesta de su suplente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Ok”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Si tendrá la credencial del elector, del ciudadano, para que en su momento nos la muestre en 
pantalla”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“El señor Secretario comentó que, en el momento, antes de que fuera a ser la toma, para pedir 
permiso de la licencia mía, el compañero Ricardo Hernández, se conectará para poder presentar 
su IFE”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Es correcto, de hecho, si puede enviarla antes, mucho mejor, ojalá Síndica, o a ver quién nos 
puede auxiliar Regidor Garfias de hacernos llegar ahí vía chat la fotografía de la credencial de 
elector por favor y ya al momento de la toma de protesta la pueda exhibir, ya que es un 
requisito. Muy bien”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Señor Secretario someta de manera nominal con la intención del sentido de su voto para que 
quede grabado en el audio la votación de aprobación del Orden del Día”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas se les solicita manifestar el 
sentido de su voto de manera nominal con relación a la aprobación del Orden del Día 
propuesto. Comenzamos con su nombre y sentido de su voto:  
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro, a favor del Orden del Día; 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún, a favor del Orden del Día; 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno, a favor del Orden del Día; 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor; 
El C. Regidor, Lic. José René Sosa Cordero, a favor; 
La C. Regidora, Dra. Fátima Stefanía Castrellón Pacheco, a favor; 
El C. Regidor, L.C. Orlando Mauricio Torres Hernández, a favor; 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera, a favor; 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo, aún y cuando no se entregaron 
justificante de los Regidores que están ausentes, mi voto es a favor. Yo como Presidenta de la 
Comisión de Asuntos Internacionales no fui invitada a los eventos que menciona señor 
Secretario; 
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El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado, a favor. 
 
Por lo tanto, con 10 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones. Informo que la propuesta del 
Orden del Día ha sido aprobada por unanimidad”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/618/2021) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario e integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas, si 
alguien de ustedes desea inscribirse a Asuntos Generales es el momento de manifestarlo. Bien la 
Regidora Susana de la Paz ¿Alguien más después de la Regidora Susana?”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“¿Cuál sería su tema Regidora?”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo: 
“Iluminación de edificios emblemáticos de color morado”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Tengo un Asunto General señor Secretario”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Adelante”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Aprobación de la Comisión de Entrega – Recepción. La Entrega, perdón. Bien señor Secretario 
entonces pasaremos al siguiente punto del Orden del Día que es: 3) Lectura de la 
correspondencia”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Este punto se encuentra desierto ya que la correspondencia leída forma parte del Orden del Día 
que es la licencia del Regidor Sergio Garfias y la toma de protesta del Regidor Suplente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muy bien señor Secretario continúe con el siguiente punto del Orden del Día”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“El siguiente punto del Orden del Día es el número: 4).- Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda y Patrimonio 
Municipal, relativo a la enajenación vía donación de un predio propiedad municipal, con una 
poligonal de superficie total de 16,002.532 m2, derivado de la fusión de dos terrenos ubicados 
en la Avenida UAZ S/N del Fraccionamiento denominado “Villas Universidad” de esta Ciudad 
Capital, en favor de la Secretaría de la Defensa Nacional, donde se llevará a cabo la construcción 
de las instalaciones de la Compañía de la Guardia Nacional”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal Ruth 
Calderón Babún quien es la Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda y Patrimonio 
Municipal para que nos dé cuenta del dictamen correspondiente. Adelante señora Síndica”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Si con su permiso señor Presidente, compañeras Regidoras, Regidores, Secretario de Gobierno. 
Quiero pedir la dispensa de la lectura del dictamen ya que estuvimos integrando el expediente y 
no tuvimos oportunidad de hacerlo, pero si tenemos el punto de acuerdo, ya cuando esté lista la 
documentación según la Ley del Patrimonio en el artículo 64 pues ya se remitirá con todo lo que 
ocupa el Congreso del Estado”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Adelante señora Síndica”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Con fundamento en los artículos 115 de la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos; 116 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas; 3, 4, 5, 60 
Fracción III inciso K, 86 fracciones II, V y VIII, y 88 de la Ley Orgánica del Municipio del 
Estado de Zacatecas en vigor; 63 y 64 de la Ley de Bienes del Estado de Zacatecas y sus 
Municipios, se tiene a bien emitir la siguiente: 
 
                                         PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO: 
PRIMERO: ES DE AUTORIZARSE Y SE AUTORIZA LA ENAJENACIÓN VÍA DONACIÓN DE 
PREDIO PROPIEDAD MUNICIPAL, CON UNA SUPERFICIE TOTAL DE 16,002.532 M2, 



 
ACTA 69 (PLATAFORMA ZOOM) 

SESIÓN ORDINARIA 40, VIRTUAL 
FECHA: VIERNES 05 DE MARZO DE 2021 

13 
 

DERIVADO DE LA FUSIÓN DE DOS TERRENOS UBICADOS EN LA AVENIDA UAZ SIN 
NÚMERO DEL FRACCIONAMIENTO DENOMINADO "VILLAS UNIVERSIDAD" DE ESTA 
CIUDAD DE ZACATECAS, ZAC., EN FAVOR DE LA SECRETARÍA DE LA DEFENSA 
NACIONAL, DONDE SE LLEVARÁ A CABO LA CONSTRUCCIÓN DE LAS INSTALACIONES 
DE LA COMPAÑÍA DE LA GUARDIA NACIONAL. 
 
SEGUNDO: ES DE AUTORIZARSE Y SE AUTORIZA AL PRESIDENTE Y SÍNDICA 
MUNICIPALES, CON EL OBJETO DE PROMOVER LA AUTORIZACIÓN DESCRITA EN EL 
PUNTO QUE ANTECEDE ANTE LA LEGISLATURA DEL ESTADO DE ZACATECAS DE 
CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN LA LEY DE BIENES DEL ESTADO DE 
ZACATECAS Y SUS MUNICIPIOS. 
 
TERCERO: EN CASO DE QUE SE EXTINGA Y/O CONCLUYA EL FIN PARA EL QUE FUE 
DONADO EL PREDIO DESCRITO ANTERIORMENTE, SE DEBERÁ PROCEDER A LA 
REVOCACIÓN DEL ACUERDO CORRESPONDIENTE Y/O RESCISIÓN DE LA 
ENAJENACIÓN, A EFECTO DE QUE SE REINTEGRE AL PATRIMONIO MUNICIPAL”. 
Seria cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Síndica Municipal. Señor Secretario abra el registro si alguien de los 
compañeros desea intervenir es el momento de la primera ronda”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“En este momento se abre el registro de participaciones de primera ronda hasta por diez 
minutos. No hay registro de participaciones señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Al no tener registro de participaciones señor Secretario someta a votación de manera nominal 
respecto al punto del orden del Día que nos ocupa”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Señor Secretario someta de manera nominal con la intención del sentido de su voto para que 
quede grabado en el audio la votación de aprobación del Orden del Día”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas se les solicita  manifestar el 
sentido de su voto de manera nominal con relación al punto número: 4).- Análisis, discusión y 
en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda y 
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Patrimonio Municipal, relativo a la enajenación vía donación de un predio propiedad municipal, 
con una poligonal de superficie total de 16,002.532 m2, derivado de la fusión de dos terrenos 
ubicados en la Avenida UAZ S/N del Fraccionamiento denominado “Villas Universidad” de esta 
Ciudad Capital, en favor de la Secretaría de la Defensa Nacional, donde se llevará a cabo la 
construcción de las instalaciones de la Compañía de la Guardia Nacional.  
 
Comenzamos con su nombre y sentido de su voto:  
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro, a favor; 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún, a favor; 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno, a favor; 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor; 
El C. Regidor, Lic. José René Sosa Cordero, a favor; 
La C. Regidora, Dra. Fátima Stefanía Castrellón Pacheco, a favor; 
El C. Regidor, L.C. Orlando Mauricio Torres Hernández, a favor; 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera, a favor; 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo, a favor; 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado, a favor. 
 
Por lo tanto, con 10 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones. Informo que la propuesta del 
Punto de Acuerdo ha sido aprobada por unanimidad”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/619/2021)  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario e integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas, 
continúe con el siguiente punto del Orden del Día”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“El siguiente punto del Orden del Día es el número: 5).- Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Igualdad de Género, relativo a la 
autorización del Protocolo de Actuación Policial para la Atención de Víctimas de Violencia de 
Género del Municipio de Zacatecas. Toda vez que la Regidora Mayra se encuentra en este 
momento en una Comisión otorgada por el Señor Presidente Municipal, no sé si alguno de los 
presentes quisiera abordar el tema del protocolo, de los que estuvieron en la Comisión de 
aprobación. Regidora Susana”. 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Se abre el registro de participaciones de parte de ustedes si desean intervenir en la primera 
ronda. La Regidora Susana de la Paz ¿Alguien más? Se cierra el registro, se continúa con el 
registro, Regidor Manolo Solís ¿Alguien más? Bien se cierra el registro con los dos compañeras 
y compañeros que así lo manifestaron, adelante Regidora Susana de la Paz, hasta por diez 
minutos”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo: 
“Gracias Presidente. El dictamen fue trabajado el día de hoy por la mañana, es muy importante 
el tema, más sin embargo yo si hice el comentario que era necesario socializarlo con los 
compañeros, fue apenas hoy se trajo a la Comisión y no cumplimos con el término establecido 
para estar en condiciones de emitir un voto, informado más que nada. Es cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Regidora, adelante Regidor Manolo Solís”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera: 
“Muchísimas gracias, abordando el tema que la compañera que preside esta Comisión, no está 
presente, quisiera que me dijeran el fundamento legal de lo cual los comisionó Usted señor 
Presidente, a los compañeros, para que no estuvieran presente a esta sesión, qué tan importante 
es el que estén en esa comisión, cuáles es su encomienda en sí, qué es lo que se pretende con esa 
encomienda, qué frutos dejará esa encomienda al Ayuntamiento, a la ciudad, y también que si 
me  pueden mostrar el justificante del compañero que está en la ciudad de México”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Adelante señor Secretario dé respuesta puntual”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Si, de acuerdo al artículo 120 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Zacatecas, en 
donde dice que serán causas justificables de faltar a la sesión las siguientes: „1.- Enfermedad 
para lo cual deberá presentar justificante médico; Accidente o enfermedad graveo deceso de 
padre, madre, cónyuge o hijos, hijas, hermanos, hermanas, concubinos, concubinas; 3.- Por el 
desempeño de una comisión ordenada por el Ayuntamiento; y por gozar de licencia‟. Como 
ustedes han de tener conocimiento hay una comitiva de Suiza, en donde había actividades 
programadas y  bueno a solicitud expresa para llevar está sesión de Cabildo ya no pudimos 
suspender las actividades programadas con ellos, entre los cuales se encontraba la atención de 
comisiones de cortesía, al momento de programar la reunión Ordinaria, pues tratamos de 
garantizar el quórum para llevar a cabo la sesión, pero no suspender las actividades que se 
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tenían programadas  con esa comitiva por eso se tomó  esa determinación, aquí está el 
justificante del Regidor Hiram, él no se puede comunicar porque en este momento va en 
trayecto a la ciudad de México  y bueno los otros compañeros están  acudiendo a esa Comisión 
Institucional. Aquí están todos los justificantes de ellos, bueno, estos son los acuses de lo que se 
entregó en sus cubículos”. 

_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario, en segunda ronda se inscribe de nueva cuenta el Regidor 
Manolo Solís y la Regidora Susana de la Paz ¿Alguien más? Aparte de la compañera y el 
compañero. Bien, adelante Regidora Susana de la Paz”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo: 
“Pues que cosas, porque soy Presidenta de la Comisión de Asuntos Internacionales y yo no fui 
requerida, verdad, y ellos sin participar en esa Comisión, sin formar parte están ausentes en una 
sesión de Cabildo y sobre todo la Regidora Mayra que tenía que abordar su protocolo, entonces 
no, no me parece que se justifique la ausencia. Es cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muy bien Regidora, adelante Regidor Manolo Solís”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera: 
“Quisiera comentar que como lo dijo el Secretario, bueno el artículo 120 del Reglamento 
Interior del Cabildo, fracción III nos dice: „Que por el desempeño de una Comisión ordenada 
por el Ayuntamiento, les recuerdo Secretario y Presidente‟,  que ustedes no son el ayuntamiento, 
el ayuntamiento es el órgano de gobierno  que a través del  cual el pueblo realiza su voluntad 
política y autogestión de los intereses en la comunidad, entiéndase que el ayuntamiento somos 
el órgano colegiado en reunión de sesión de Cabildo, entonces el Ayuntamiento jamás 
comisionó a los compañeros a que fueran con los miembros de la nación de Suiza entonces 
solicitó amablemente que se le sancione por falta a esta sesión de Cabildo  y punto número dos, 
si me puedan mandar por favor al chat de aquí mismo de la plataforma al chat del ayuntamiento 
las fotos de los justificantes, principalmente la de la Comisión y de mi compañero que no está 
aquí en la ciudad de Zacatecas”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Con todo gusto mi estimado señor Regidor le hacemos llegar los documentos y ya se plantea su 
asunto en el área correspondiente. Vamos a, hay algún otro asunto, otra participación que tocar 
en este punto que nos ocupa, estamos en el punto número quinto, para abrir una tercera sesión 
o ya nos vamos a la votación”. 
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo: 
“Ocupamos los justificantes Presidente para emitir el voto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Si me permiten se los podemos enviar directamente, el Secretario se encuentra haciendo ese 
trabajo, hace 10 segundos lo mandaron solicitar Regidora y estamos en el punto de aprobación, 
está en su derecho de abstenerse, votarlo en contra o a favor. Señor Secretario someta a 
votación el punto que nos ocupa. Señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de 
Zacatecas se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera nominal con respecto al 
punto número: 5). - Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Igualdad de Género, relativo a la autorización del Protocolo de Actuación 
Policial para la Atención de Víctimas de Violencia de Género del Municipio de Zacatecas. 
Comenzamos con el nombre y el sentido de su voto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro, a favor; 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún, a favor; 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno, a favor; 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor; 
El C. Regidor, Lic. José René Sosa Cordero, a favor; 
El C. Regidor, L.C. Orlando Mauricio Torres Hernández, a favor; 
La C. Regidora, Dra. Fátima Stefanía Castrellón Pacheco, en abstención porque no tengo el 
conocimiento correcto del dictamen que estamos aprobando; 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo, en abstención por las 
consideraciones vertidas anteriormente; 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado, a favor. 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera, en abstención porque no está presente la 
Presidenta de la Comisión. 
 
Por lo tanto, con 7 votos a favor, 0 en contra y 3 abstenciones. Informo que la propuesta del fue 
aprobada por mayoría”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/620/2021)  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario e integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, pasamos”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo: 
“Cuántos votos seis o siete”. 
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Son siete votos a favor, cero en contra y tres abstenciones”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Somos diez integrantes sesionando en este momento. Muchas gracias señor Secretario 
continúe con el desarrollo de la presente sesión”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“El siguiente punto del Orden del Día es el número: 6).- Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación de la solicitud de Licencia por tiempo Indefinido, que presenta el Regidor L.E.M. 
Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz al Regidor Sergio Garfias 
Delgado para que nos dé cuenta de la presente solicitud de licencia, adelante Regidor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Muy buenas noches, compañeras y compañeros de este Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, 
este es un gran día  y con mucha relevancia para mí, el día de hoy solicito licencia por tiempo 
indefinido, del suscrito al cargo que actualmente desempeño  como  Regidor de este máximo 
órgano de gobierno, después de más de  2 años de intensa actividad a favor de la población 
zacatecana, juntos hemos  enfrentado los retos de trabajar el contexto de la peor crisis sanitaria 
y económica de los últimos tiempos, ha sido un honor para mí trabajar con mujeres y hombre 
libres de pensamiento consecuentes y responsables, asimismo con el pueblo de Zacatecas  
tendré siempre una deuda de gratitud por la confianza puesta en mi persona para formar parte  
del cabildo de la capital de nuestro estado, esta experiencia de servicio público ha sido 
enormemente enriquecedora por la oportunidad que representa de trabajar directamente con la 
sociedad y para conocer de primera mano las muchas necesidades  que existen en nuestra tierra. 
La licencia que solicito no pone fin a mi votación de servicio, ni mis anhelos de ver consolidada 
la cuarta transformación de la vida pública de Zacatecas, por el contrario, desde cualquier lugar 
en el que me encuentre, desde cualquier trinchera continuaré impulsando los  ideales y 
principios que fundamentan la renovación política de la república que encabeza el  Presidente 
Andrés Manuel López Obrador, me despido de ustedes, recordándoles que con el pueblo todo, 
sin el pueblo nada. En el caso que tengan bien a aprobar la licencia de su servidor está 
comenzará a surtir efectos de manera inmediata en cuanto sea aprobada para que de este modo 
mi suplente pueda tomar protesta conforme a la Ley Orgánica del Municipio de Estado 
Zacatecas. Es cuanto señor Presidente”. 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias señor Regidor, le sugiero si le puede invitar al compañero suplente Ricardo 
Humberto que estamos por tomarle la protesta en caso de que se apruebe su licencia y no estar 
en sala de espera. Mientras tanto lo vamos a someter a la consideración de este honorable 
Cabildo de Zacatecas.  Si alguien quiere hacer uso de la voz en primera ronda, es el momento de 
manifestarlo. La señora Síndico Ruth Calderón ¿Alguien más? La Regidora Guadalupe Salazar, 
el Regidor Luis Monreal, el Regidor Manolo Solís, el Regidor René Sosa ¿Alguien más? La 
Regidora Susana, usted Regidora Fátima, bien, entonces adelante Síndica Municipal”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Si bueno, con el permiso señor Presidente, compañeras Regidoras, Regidores, Secretario de 
Gobierno, bueno únicamente para desearle todo el éxito del mundo al Regidor Sergio Garfias 
reconocerlo como una persona educada, una persona servicial, que siempre fue muy buen 
compañero conmigo, este, muy leal, y bueno yo quiero agradecerle todo su trato que tuvo hacía 
con mi persona, hacía con mis  peticiones, y bueno pues sería cuanto y le deseo lo  mejor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Síndica Municipal Ruth Calderón. Adelante Regidora Susana de la Paz”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Susana de la Paz Portillo Montelongo: 
“Gracias Presidente, de igual manera Regidor, desearte todo el éxito en tu nueva encomienda, 
en tus nuevos proyectos y que todo salga bien, es cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Regidora, adelante Regidor Luis Monreal”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Si, gracias, con el permiso del Honorable Cabildo quiero externar mi reconocimiento al 
Regidor Sergio Garfias por su labor inalcanzable  en este Ayuntamiento, deseo de todo corazón y 
espero que podamos seguir  coincidiendo en proyecto a futuro porque no cabe duda de que 
Sergio es  un gran hombre con gran potencial, con sentido humano, una calidad extraordinaria  
en el tema de ayudarle a la gente  y eso se reconoce y se  valora Sergio, enhorabuena sabes que 
en este andar es corto  pero vamos a seguir transcurriendo en varios proyectos juntos y desearte  
todo el éxito y enhorabuena. Gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Regidor Luis Monreal. Adelante Regidor René Sosa”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. José René Sosa Cordero: 
“Con su permiso Honorable Cabildo, también este, bueno pues desearle la mejor de las suertes, 
mucho éxito a nuestro compañero Sergio Garfias, la verdad este, el tiempo que pude colaborar 
ahí con él, tener la oportunidad, pues se ve su calidad humana, su persona, una persona seria, y 
pues bueno, nada más igual, en el mismo sentido desearle todo el éxito y pues aquí estamos y 
pronto nos rencontremos en el mismo camino y ahí nos estaremos viendo, un abrazo fuerte y 
éxito. Es cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Regidor, René Sosa, adelante Regidor Orlando Torres”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.C. Orlando Mauricio Torres Hernández: 
“Buenas, buenas noches, con su permiso Presidente, compañeros Regidoras, Regidoras, 
Regidores y Síndico, pues que te puedo decir Sergio, éxito en tu nueva encomienda que vayas a 
tomar, yo sé que, en donde quiera que vayas, siempre vas a tener ese, ese éxito, esa, esa lucha 
que desde que te conocí, eres una persona que te has involucrado ante las necesidades que tiene 
la ciudadanía, no me queda o no me resta más que desearte lo mejor y que tengas éxito en tus 
nuevas encomiendas”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muy bien, muchas gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras:  
“Disculpe que los interrumpa, pero me brincaron, no importa solo para que me consideren”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Claro Regidora, voy en el orden como me aparecen en la pantalla para no saltarme a nadie, 
adelante, adelante Regidora Guadalupe Salazar”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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La C. Regidora, MA.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Muchísimas gracias, buenas noches Señor Presidente, Secretario de Gobierno, compañeros 
Regidores y Regidoras, bueno yo, yo quiero comentarle al Lic. Sergio Garfias, que le externo de 
corazón mi reconocimiento por reconocerlo como un hombre solidario con la Ciudadanía, con 
los compañeros, con el equipo, estoy segura de que cualquier proyecto que, que emprenda 
tendrá éxito, toda nuestra, toda mi buena vibra para que alcance todos sus objetivos, lo 
reconozco como un hombre valioso, que se encuentra sumamente bien estructurado, que ha 
sabido ser amigo y compañero y que se merece todo el éxito que seguramente alcanzara, un 
abrazo fraterno,  aquí deja amigos, y bendiciones, es cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Regidora Guadalupe Salazar, adelante Regidora Fátima”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Su microfonito por favor Regidora”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Dra. Fátima Stefanía Castrellón Pacheco: 
“Coincido con mis compañeros, eh una gran persona Regidor y sin duda su buen desempeño, 
deseándole el mejor de los éxitos y esperamos verlo pronto por acá, si no pues cualquiera de sus 
logros, metas que tenga pues que así sean cumplidas, gracias compañero”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Regidora Fátima, y vamos a terminar con la participación del Regidor Manolo 
Solís, adelante Regidor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera: 
“Muchas gracias Presidente, Sergio, ha sido un gusto trabajar con un compañero que sabe lo 
que es recorrer las calles, que conoce las necesidades de la gente, que a lo largo de estos años 
has demostrado tu sencillez y cercanía hacia las personas, sobre todo en las Comunidades, te 
deseo que en cualquier encomienda, que sigas con esa vida de éxito, que siga el trabajo a favor 
de los Ciudadanos como lo has hecho hasta ahora y sé que volveremos a coincidir en una forma 
de trabajar laboralmente, sin embargo siempre tendrás un amigo que siempre te estará 
apoyando y te reconozco también como un hombre que siempre ha respetado y a cuidado a las 
mujeres, un fuerte abrazo Sergio, éxito ”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Regidor Manolo Solís, y decirle Regidor, que el mejor de los éxitos, que 
trascienda en su proyecto, échele muchas ganas, dejo aquí un trabajo, que será recordado por 
sus compañeros, por los integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas, el mejor de los 
deseos, ánimo y como se dice por acá „a darle más recio mi señor Regidor‟. Bien, entonces con 
fundamento en lo establecido por el Art. 63 y 66 de la Ley Orgánica, vamos a proceder a tomar. 
Bien perdón, vamos a someter la licencia, la consideración de licencia del Señor Regidor Sergio 
Alejandro Garfias Delgado, por lo cual les solicito al Secretario de Gobierno pueda proceder a la 
toma de votación”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto de manera nominal respecto al punto número seis, análisis, 
discusión en su caso, aprobación de la solicitud de licencia por tiempo indefinido que presenta 
el Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado, comenzamos con su nombre y el sentido de su 
voto: 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro, a favor; 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún, a favor; 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno, a favor; 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor; 
El C. Regidor, Lic. José René Sosa Cordero, a favor; 
La C. Regidora, Dra. Fátima Stefanía Castrellón Pacheco, a favor; 
El C. Regidor, L.C. Orlando Mauricio Torres Hernández, a favor; 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera, a favor; 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo, a favor; 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado, a favor. 
 
Por lo tanto, con 10 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones. Informo que la licencia del 
Regidor fue aprobada por unanimidad”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/621/2021)  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Señor Secretario, gracias integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas, 
enhorabuena Señor Regidor. Acto seguido y con fundamento en lo establecido, por el Art. 63 y 
66 de la Ley Orgánica, procederemos a la toma de protesta del Regidor Suplente. Le solicito al 
Ciudadano Ricardo Humberto Hernández Muñoz, si pueda identificarse mediante la exhibición 
de su credencial de elector”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Ricardo Humberto Hernández Muñoz: 
“Buenas noches, claro que sí”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muy bien, obra en el acta en que efectivamente el Ciudadano aquí presente de manera virtual 
es el Ciudadano Ricardo Humberto Hernández Muñoz, que coincide también con la planilla de 
mayoría relativa, como suplente del Regidor Sergio Alejando Garfias Delgado, el compañero 
Ricardo Humberto Hernández Muñoz. Le solicito ponerse de pie compañero. Ciudadano 
Ricardo Humberto Hernández Muñoz, protesta desempeñar leal y patrióticamente el cargo de 
Regidor que se le ha conferido y guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos, la particular del Estado y las leyes de que ella emanen, mirando el todo por 
el bien y por la prosperidad de y la unión y por el bien y la prosperidad del Estado”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Ricardo Humberto Hernández Muñoz: 
“Si, protesto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Si a si no lo hiciere, que la nación y el Estado se lo demanden, si no se lo reconozca, 
enhorabuena y bienvenido Señor Regidor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Ricardo Humberto Hernández Muñoz: 
“Le agradezco mucho”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Si gusta Regidor Garfias, puede permanecer en calidad de invitado”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C.  L. E. M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muy bien, eh pasamos al punto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Asuntos generales”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“7) Asuntos generales”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Informo a la Honorable Asamblea que se encuentra inscritos dos Asuntos Generales, uno 
referente a la Comisión de Entrega, otro registrado por la Regidora Susana de la Paz Portillo”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Adelante Regidora Susana de la Paz”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo: 
“Gracias Presidente, bueno, este, quiero aprovechar para hacer el comentario toda vez que la 
revisión de los justificantes que está presentando por parte de los compañeros Regidores, estos 
no se justifican, de conformidad con el Art. 120 del Reglamento Interior, no, no están dentro de 
los, de los, de los supuestos, señor Secretario, quiero que quede asentado en el Acta esta 
situación y por lo que respeta al, al, al punto que registre, solicito que el día ocho de Marzo se 
ilumine del edificio de la Presidencia Municipal y el edificio de la Casa Municipal de Cultura en 
color morado, esto en solidaridad con la mujeres que han sido violentadas, asesinadas, 
maltratadas, este y que todavía se encuentran en total impunidad y ojala que esa realidad la 
podamos cambiar, es cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias eh Regidora Susana de la Paz Portillo Montelongo, con gusto agregamos la 
solicitud a la que ya haya sido planteada por la Directora del Instituto de la Mujer Zacatecana 
por la Igualdad, la Maestra Emilia Pesci. Bien, vamos a continuar con el segundo punto del 
orden de asuntos generales que es lo relativo a la Comisión de Entrega y Designación del 
Coordinador Técnico, por lo cual le pido al Secretario de Gobierno pueda darle el 
planteamiento”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Con fecha 5 de marzo del 2021 a las 9 de la noche, oficio dirigido a integrantes del Cabildo del 
Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Zacatecas, y al Secretario de Gobierno Municipal 
del Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Zacatecas, Iván de Santiago: 
 
 
 
 



 
ACTA 69 (PLATAFORMA ZOOM) 

SESIÓN ORDINARIA 40, VIRTUAL 
FECHA: VIERNES 05 DE MARZO DE 2021 

66 
 

 



 
ACTA 69 (PLATAFORMA ZOOM) 

SESIÓN ORDINARIA 40, VIRTUAL 
FECHA: VIERNES 05 DE MARZO DE 2021 

67 
 

 
 
 

 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Señor Secretario ¿Alguien de ustedes desea hacer uso de la voy en Asuntos 
generales? Es el momento de manifestarlo, sobre el punto que nos ocupa, adelante Regidor 
Manolo Solís. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera: 
“Muchas gracias, gracias Presidente, en atención en consideración y de una manera respetuosa 
le cedo el lugar para que pertenezca en el Comité de Entrega - Recepción con, con capacidad, 
con las capacidades y la experiencia sobrada a mi compañera de Partido, mi compañera del 
Cabildo, Margarita López Salazar”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muy bien Regidor, se le modifica y se le agrega el nombre de la Regidora ¿Alguien más desea 
hacer uso de la voz en este punto que nos ocupa? Bien, pues ya está debidamente eh informados 
y vamos a someterla a su votación, adelante Señor Secretario”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera nominal respecto al punto de Asuntos Generales, 
respecto a la conformación de la Comisión de Entrega y Designación del Coordinador o 
Coordinadora Técnico de la misma.  
 
Comenzamos con su nombre y el sentido de su voto: 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro, a favor con el ajuste 
propuesto por el Sr. Regidor. 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún, a favor con la modificación que hizo el 
Regidor Manolo Solís; 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno, a favor con la modificación que hace el 
Regidor Manolo Solís; 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor con la consideración que 
comenta el Regidor Manolo Solís; 
El C. Regidor, Lic. José René Sosa Cordero, a favor con la modificación que comenta el 
compañero Manolo Solís; 
La C. Regidora, Dra. Fátima Stefanía Castrellón Pacheco, a favor con la modificación del 
Regidor ya mencionado; 
El C. Regidor, L.C. Orlando Mauricio Torres Hernández, a favor con la modificación que hizo el 
compañero, Juan Manuel Solís Caldera; 
La C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo, a favor tomando en cuenta las 
modificaciones que solicita el Regidor Manolo Solís; 
El C. Regidor, Ricardo Hernández Muñoz, a favor; 
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Por lo tanto, con 10 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones. Informo que la propuesta 
Comisión de Entrega y Designación del Coordinador o Coordinadora Técnica de la misma fue 
aprobada por unanimidad”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“¿Faltó el voto de Usted Regidor Manolo?”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“¿Ha sí? Perdón, una disculpa”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Regidor Juan Manuel Solís Caldera”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Lic. Juan Manuel Solís Caldera: 
“Regidor Juan Manuel Solís Caldera, a favor de mi propuesta”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Una disculpa, lo había este designado como votado y estoy reciclando la votación, por lo tanto, 
con diez a favor, cero en contra y cero abstenciones, informo que la propuesta de Comisión de 
Entrega y Designación de Coordinadora Técnica de la misma, fue aprobada por unanimidad. 
(Punto de Acuerdo número AHAZ/622/2021)  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas. Señor Secretario continúe 
con el desarrollo la presente sesión”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán: 
“Informo que el orden de día ha sido agotado Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro: 
“Muchas gracias Señor Secretario, Señoras y Señores integrantes del Honorable Ayuntamiento 
de Zacatecas, no habiendo otro asunto que tratar, y siendo las veintitrés horas con dos minutos 
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del día viernes cinco (05) de Marzo del año dos mil veintiuno (2021) se levanta esta 
Cuadragésima Sesión Ordinaria de Cabildo de carácter virtual, como siempre agradeciendo su 
puntual asistencia y su colaboración, que pasen excelente noche, bienvenido Señor Regidor, y 
suerte Señor Regidor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 

 
 
 


